



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

En su leída columna diaria, Pardo Llada nos hace el alto honor de reproducir una de estas "Cositas Seltas" publicada en días pasados, en relación con los comentaristas radiales, cuyas transmisiones habían sido suspendidas. Todas, menos la Pardo Llada.

Así dijimos nosotros y no agregamos una palabra más. Las suposiciones que pudieran calificarse de intencionadas las ha insinuado después el propio Pardo en su artículo.

Y añade el compañero que ignora los motivos que había tenido el Ministro Vasconcelos para no incluirlo en la "razzia" clausuradora, aunque presume que como acaba de cumplir una sanción semejante, le parecería muy violento a la autoridad gubernamental repetir la dosis.

No le falta razón al escuchado comentarista. Y es más, esa suspensión de que él habla nos pareció inoportuna, pues Comunicaciones lo hizo sin estar el propio Pardo Llada en Cuba, sino descansando en México y era Juan Amador Rodríguez quien ocupaba su turno. Fué, sin duda, una falta de consideración.

Por último, nos recuerda Pardo, que ha sido su tribuna libre la única que ha ofrecido a los comentaristas clausurados sus micrófonos. Generoso gesto, ciertamente y siempre entraña una esperanza reconfortante saber que cada vez que un comentarista opositor se vea injustamente perseguido por las iras gubernamentales, puede hallar seguro refugio en los micrófonos protectores del compañero Pardo Llada.

Sigue siendo objeto de comentarios el caso de abordaje a una lancha en el Golfo de Guacanayabo.

Sin embargo, ya se ha confirmado que fué una pugna entre pescadores. Unos pertenecían a un bando y los otros, al bando contrario. O séase: al "contra-bando".

¡Cuidado con el indio!

Y agrégase como dato eficaz: "¡El indio no habla portugués!"

La noticia viene de Río Janeiro y el indio parece escapado de la jungla brasilera.

Menos mal. Está muy lejos.

Siguen llevándose las luces rojas de los semáforos de la calle 23.

Ayer hubo un choque en dicha Avenida y la calle 10, subiéndose unos de los vehículos, después del impacto, a la acera, donde por poco despanzurra a unos infelices peatones que esperaban la "guagua".

Pero no importa. ¡Qué siga el choteo!

Según el Director del Buró de Información de la Agrupación Católica Universitaria el 92 y pico por ciento de los alumnos de dicho centro docente ni Dios.

Jamás lo habíamos dudado. Ahora bien: en lo que sí parece que no creen los estudiantes es en otras muchas cosas, en las cuales tampoco creen ni Dios.

Ya se han designado las comisiones de la oposición que habrán de participar en las reuniones con los delegados del gobierno para encontrar la solución nacional y han dejado fuera a Carlitos Márquez Sterling, quien se extraña de que no le hayan abierto un huequito también a la ortodoxia libre.

No se desespere Carlitos. Si por fin no le dan chance, puede pedir que lo lleve el "Cienfuegos" como pitcher de relevo a la Serie de Panamá. O que le busquen un puesto en la comparsa de los "Congos Libres", que si no son ortodoxos, al menos son libres, también, como el grupo que comanda Márquez Sterling.

Ya han dado por terminada su huelga de hambre, debido a la intervención piadosa del Cardinal Arteaga, los dos Conrados y Jorge Cruz.

Fué, indudablemente, un gesto heroico por parte de ellos que acaso brinde no sólo a los obreros, sino a toda la ciudadanía una provechosa lección.

M, en 27/5/6

HEREDIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA